



四 気 折 々

川越町立川越中学校
学校だより第14号

令和5年7月7日

・中体連三泗地区大会・吹奏楽
「壮行会」と「大会確認事項」

四気＝川越中校訓 『やる気 ほん気 こん気 げん気』
学校教育目標 『自立した生徒の育成 -自律・調和・創造-』のもと
・自分を大切にする ・他者を大切にする ・粘り強くやり切る 生徒
・人を大切にする ・安全で安心できる ・地域や保護者とともにある 学校

づくりを目指します

7/5(水)【 全校生徒が一つになって 】
心でつながる『 壮行会 』となりました！

「夏の三重県中学校総合体育大会三泗地区予選大会」・「三重県吹奏楽コンクール」川越中学校のみなさんと、先生と一緒に、みんなで頑張りよう！



7月5日(水)5限目に全校にて夏の中体連、そして、吹奏楽コンクールに向けた「壮行会」が生徒会本部役員さんの司会進行のもと行われました。体育館で、全校生徒が参加しての対面での壮行会開催は2年続けて実施です。吹奏楽部の演奏からはじまった壮行会。

【吹奏楽部】

昨年度は「東海吹奏楽コンクールに三重県代表として出場した吹奏楽部」は、三重県吹奏楽コンクール優勝、東海大会出場、全国出場を目指し日々コツコツと練習を着実に積み重ねています。夏のコンクール発表曲を全校のみなさんの前で、堂々と披露してくれました。吹奏楽部の発表は全校生徒の心に響く、感動の演奏をしてくださいました。吹奏楽部のみなさん、顧問の石川先生・間野先生、心で奏でる演奏、本当にありがとうございました。『7月30日(日)の三重県吹奏楽コンクール』に向けての意気込みを強く感じました。



吹奏楽部の雄大で心に響く演奏の後は、夏の三重県中学校総合体育大会三泗地区予選大会に出場する運動部のキャプテン・副キャプテンからの大会に向けた意気込みを力強く語ってくれました。顧問の先生に対する感謝の言葉や3年間いつもあたたかく支えてもらった保護者・家族にも、そして目標に向かって一緒に頑張ってきた仲間に対する感謝とお礼の言葉もいっぱいありました。



部活動ごとに目指す目標はそれぞれですが、いままでの一生懸命に取り組んできた成果を精一杯に発揮したいです！全力で頑張りたいです！必ず勝ちます！すべてのチームキャプテン・副キャプテンの言葉と顔の表情からは、大会に向けた強くて熱い想いを聴かせてもらいました。そんなみなさんの言葉に力と、勇気をもらいました。そして、成長をしっかりと感じることができました。



【野球部】1回戦シード。2回戦からの出場です。昨年度、延長同点、そして抽選で敗れ、先輩とともに涙した悔しさをプレーに、力いっぱい全力でぶつけてほしいと思います。県大会に向けてファイト！



【サッカー部】1回戦からの出場です。昨年度、同じ大会で悔しい敗退。その悔しさを持って挑んだ新人戦も1点差で敗れ、涙を流した現2・3年生。涙の分、多くの成長をしてきたサッカー部。優勝目指して頑張り！



【ソフトテニス部】テニスコートでいつも元気よく先輩・後輩が一つになって練習を頑張っている部員。先輩が後輩に声をかけ、みんなで頑張っている姿が印象的。最後の最後までソフトテニスを楽しんでください！

【陸上競技部】中体連の大会は8月24日・25日に行われます。あと1ヶ月以上先になりますが、暑さに負けず、コンディションを整えて自分の力のすべてを發揮して頑張ってください。その前に7月22日・23日の「通信陸上大会」。川越町陸上少年団所属の川中生も川越中学校のユニホームで輝いてください！fight！

【卓球部】清水先生・小林先生の指導のもと、毎日の練習をコツコツと積み上げてきた卓球部のみなさん。三重県大会に出場した自信を胸に、三泗地区準優勝で第2シードとしてのプライドを持って頑張ってください！試合前のみんなでエンジンを組むお決まりのルーティンで頑張れ川中卓球部 fight！

【男子バドミントン部】男子部の中では多い部員がいつも体育館でみんなで協力しながら頑張っている姿を見えています。3年生・2年生と続くチームワークで団体戦・個人戦にも川中バドミントン部らしく、粘り強く最後まで頑張ってください！

【女子バドミントン部】男子部と同様に、多くの部員でコート狭しとみんなで頑張っている女子バドミントン部。県大会や四日市大会などの試合経験を積み、どんどん力をつけているのがよくわかります。頑張れ川中女子バドミントン部。ファイト！

【男子バスケットボール部】昨年度の春の選抜大会では、川中男子部としては、過去覚えていないくらいの久しぶりの三泗地区3位。現在のチームも間違いなくベスト4を目指すことのできる力のあるチームです。まだまだ上位を狙える力のあるチーム。縣先生・高木先生・松永先生ご指導のもと、チームワークで県大会へ！

【女子バスケットボール部】昨年度の三重県新人大会に出場をした女子バスケットボール部。北勢大会では大接戦を勝ち上がったチームワークが今でもしっかりと印象に残っています。間違いなく力のある川中女子バスケット部。最後まで粘り強く戦う気持ちで県大会へfight！

【男子バレーボール部】毎日の地道な練習の繰り返しで、ここ3年で着実に力をつけ成長している男子バレーボール部。3月には三重県第4代表として東海大会にも初出場を果たした川中男子バレーボール部。試合でも、コートの選手・ベンチの選手みんなで大きな声を出し合って頑張るチーム。優勝を目指して！ファイト！

【女子バレーボール部】古市先生、辻木先生のご指導のもと、日々の体育館練習でも、グラウンドの練習でも真面目にコツコツと頑張っています。練習試合等で経験を積み重ね着実に成長してきました。昨年度の大安中学校で開催された三重県大会で大善戦した力のある川中女子バレーボール部。県大会出場へfight！

【美術部・クラフト部】



体育館にて対面での全校生徒が参加しての壮行会。最後は、本当に心あたたまる、感動した一幕がありました。それは、美術部のみなさんと、クラフト部のみなさんが一緒になって考え、工夫しながら一生懸命に作成してくれた必勝祈願の『絵馬』を中体連及び吹奏楽コンクールに出場するすべての部のキャプテンに対してプレゼントをしてくれました。クラフト部のみなさんの発案で始まったこの取り組み。賛同し一緒に取り組んでくれた美術部のみなさん。クラフト部のみなさんが木材で丁寧に時間をかけて加工し、美術部のみなさんが力強く、力いっぱい応援をしてくれるメッセージをイラスト付で絵馬に書いてくれました。これは、一つ一つの作品です。ここには、クラフト部・美術部のみなさんの心がこもった、魂のこもった「絵馬」になりました。

それを部員から、吹奏楽部はじめ、各部のキャプテンに「頑張ってください！」とのメッセージとともに手渡しで渡してくれました。本当にステキな絵馬をありがとうございました。そしてご指導いただいた、小坂先生・石田先生・難波先生本当にお世話になりました。本日の壮行会。心でつながる壮行会になりました。先輩から後輩へ。ステキな姿をいっぱい見せてくれました。さあ、夏の中体連が始まります。三重県吹奏楽コンクールが始まります。**川越中学校みんなで力いっぱい頑張る夏を迎えましょう！**

重要！【明日からの中体連三泗地区大会の確認事項】

今回の大会要項には『午前6時に「暴風警報」が発令されているときは、中止する』とありますが、昨今の雨の降り方や日本各地で起こっている災害の状況から、生徒の安全に関して懸念されることが多々あります。そこで、各教育委員会と協議し、『大雨警報が発令された場合も大会を中止する』ことといたしました。ただし、この判断は三泗地区大会に関わるものであり、三重県大会はこの限りではありませんので、お間違いの無いようお気を付けください。**午前6時に『大雨警報が発令された場合も大会を中止する』(順延)詳細は各部活動ごとで連絡とします。(四日市市・三重郡いずれかで発令した場合)**

